



Pedro Haces precisa que su propuesta de regular propinas no significa gravarlas: "Son sagradas"

A cinco días de proponer la regulación en las propinas, Pedro Haces Barba, diputado de Morena, metió reversa y atribuyó su dicho a una distorsión por parte de los medios de comunicación.

En conferencia de prensa recordó que “hace unos días en el área de prensa de la Cámara de Diputados, comenté el tema de las propinas y se ha distorsionado un poco, y es algo muy importante, porque hoy millones de mexicanos y mexicanas mantienen a sus familias con las propinas”.

Una reportera aclaró a Haces Barba que esa respuesta se dio a pregunta expresa, por lo que intentó justificarse cuando dijo que ese día “me hicieron muchas preguntas y a lo mejor se tergiversó”.

El 27 de noviembre, Haces Barba dijo: “Tenemos que regular no sólo el mercado de propinas en los restaurantes, en las gasolineras, en los ‘viene viene’, hay que regular todo lo que no está bien regulado porque todas y todos somos mexicanos, entonces por eso yo me voy a meter en el tema laboral con pies y manos en esta legislatura para ayudar a todas y todos mis connacionales”, expresó.

Este lunes, hasta en cinco ocasiones, insistió en que “las propinas no se van a gravar, las propinas son sagradas porque es voluntad de un cliente darlas”.

“No vamos a gravar las propinas y voy a platicar un poquito más, en el sector de los hidrocarburos, los repartidores de gas, los despachadores de gasolina, los meseros, los valet parking, en los centros comerciales, los viene-viene, el personal en las ferias, no tienen un salario”, señaló.

El diputado de Morena, quien ha tenido al menos dos votos polémicos sin estar presente en el recinto legislativo de San Lázaro, uno de ellos desde el Yankee



Stadium cuando acudió a ver la Serie mundial, adelantó que esta semana va a presentar una iniciativa para que los “mal llamados propineros cuenten con un contrato colectivo de trabajo”.

Anunció una iniciativa para que desde “los propineros hasta los 'viene viene'” cuenten con un contrato colectivo para que tengan un salario base.

“Voy a presentar esta reforma para todos esos, que son millones de seres humanos mexicanos y mexicanas tengan un salario base y no sólo vivan de las propinas”, aseguró.

Haces Barba comentó que “en los restaurantes los meseros, en la gran mayoría, no tienen un salario, y muchas veces los patrones quitan un porcentaje de la propina de los trabajadores para comprar cristalería, cubiertos y loza”.

“Voy a incluir el ámbito deportivo, como los caddies de golf, los vendedores en los estadios, en las plazas de toros”, subrayó el legislador, quien acostumbra trasladarse en helicóptero y que a diferencia de Ricardo Monreal, coordinador de Morena, que ofreció disculpas por ir en contra de los principios de austeridad, bromea con frecuencia sobre el tema.

Explicó que “aunque sean trabajos de un mes o de dos meses, hay que buscar que a la gente le den un salario base, aunque sea el mínimo y tengan esos beneficios que la ley nos da”.

“Entonces, eso es un abuso y hoy estoy seguro de que no habrá una sola bancada que no apoye esta iniciativa que presentaré por el bien de los mexicanos”, consideró.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/2/pedro-haces-precisa-que-su-propuesta-de-regular-propinas-no-significa-gravarlas-son-sagradas-129694.html>